



**INFORMAN.id**

# Bhabinkamtibmas Desa Ciomas Sumbanghi Kelompok Tani, Dorong Ketahanan Pangan dan Waspadai Ancaman Sosial

Ciamis - [CIAMIS.INFORMAN.ID](http://CIAMIS.INFORMAN.ID)

Jan 1, 2025 - 09:42



Ciamis – Dalam upaya mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Ciomas, Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis, Bripka Cacac H, melaksanakan kegiatan sumbang dan silaturahmi dengan Kelompok Tani Dusun Ciomas Landeuh. Selasa (31/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus memberikan edukasi penting terkait pemanfaatan lahan pekarangan untuk menanam sayuran dan tanaman produktif lainnya. Bripka Cacan juga mengajak anggota kelompok tani untuk mendukung program ketahanan pangan dengan memanfaatkan lahan secara maksimal.

Selain membahas pertanian, Bripka Cacan H turut memberikan imbauan kepada masyarakat untuk waspada terhadap ancaman sosial, seperti tindak pidana perdagangan orang (TPPO), judi online, dan bahaya narkoba. "Kita harus tetap menjaga kerukunan antarwarga, meningkatkan ronda malam, dan selalu berkomunikasi dengan aparat desa terkait perkembangan situasi Kamtibmas," ujarnya.

Dalam pertemuan ini, ia juga mendorong warga untuk menanam tanaman apotek hidup di pekarangan sebagai salah satu upaya memenuhi kebutuhan sehari-hari secara mandiri. "Dengan memanfaatkan lahan yang ada, kita tidak hanya mendukung ketahanan pangan tetapi juga meningkatkan kualitas hidup masyarakat," tambahnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Panjalu, Iptu Yaya, memberikan apresiasi atas inisiatif Bhabinkamtibmas dalam membangun komunikasi aktif dengan masyarakat. "Kegiatan ini adalah bentuk nyata kepolisian hadir di tengah masyarakat untuk memberikan edukasi sekaligus menjaga keamanan dan ketertiban. Kami mendukung penuh upaya Bhabinkamtibmas yang terus bersinergi dengan warga untuk mendukung program pemerintah, seperti ketahanan pangan, sekaligus mengantisipasi ancaman sosial," ujar Kapolsek Panjalu.

Ia juga menegaskan pentingnya kerja sama antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. "Kami mengimbau seluruh warga untuk aktif berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas maupun Babinsa, terutama dalam menjaga keamanan lingkungan dan memanfaatkan potensi lahan untuk mendukung kesejahteraan bersama," tambahnya.

Kegiatan ini berhasil menciptakan komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga setempat. Warga menyambut positif ajakan tersebut dan berkomitmen untuk mendukung program ketahanan pangan serta memperkuat keamanan lingkungan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lokasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Kegiatan seperti ini diharapkan dapat terus memperkuat sinergi antara masyarakat dan aparat keamanan dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik dan aman.

Bhabinkamtibmas Desa Ciomas akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat, memberikan edukasi, serta mendukung program pemerintah guna menciptakan kesejahteraan dan keamanan di Desa Ciomas, Kecamatan Panjalu, Kabupaten Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar